

MFR DE GELLES

# L'alternance au cœur de la formation

L'école de  
**L'Alternance**

MAISON  
FAMILIALE  
RURALE  
d'Auvergne

**GELLES**

**PORTES  
OUVERTES  
18 mars  
et 8 avril**

4<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> d'orientation  
Agriculture, Commerce  
Formations adultes

**50% / 50%**  
stage / école

**REUSSIR  
autrement**

MAISON FAMILIALE RURALE DE GELLES  
5, route du Clovère 63740 GELLES  
04 73 87 83 07 - mfr-gelles@mfrasso.fr

« Le cœur de notre pédagogie est l'alternance où formation scolaire et professionnelle sont intimement liées, explique Mickaël Reynard, directeur de la MFR de Gelles. 50% du temps des formations est dispensé en entreprise. Le vécu des jeunes en milieu professionnel est valorisé, les cours sont en lien avec leurs expériences professionnelles afin de donner du sens aux apprentissages. De plus, lors des semaines à la MFR, des visites professionnelles et des activités sur le terrain sont mises en place afin que les jeunes soient en lien avec les réalités du terrain. »

Que ce soit dans un parcours scolaire traditionnel (Seconde et Bac Pro CGEA) ou en formation continue (Technicien agricole, Adema), la MFR propose une palette de formations agricoles. Elle développe également des cursus dans le commerce, avec une seconde et un bac Pro TCVA. Les jeunes en recherche d'orientation peuvent aussi intégrer la Maison dès la quatrième, avec la possibilité d'effectuer des stages dans divers secteurs afin de réfléchir à leur projet professionnel (et pour certains la possibilité de trouver un contrat d'apprentissage).

Au cœur de ces formations, l'accompagnement des jeunes est une préoccupation centrale, dans un établissement à taille humaine. Chacun est accompagné au mieux dans la construction de son projet professionnel, dans la recherche de son maître de stage... D'autre part, la MFR s'appuie sur des valeurs éducatives. La vie résidentielle, avec la mise en place de veillées, d'animations renforcées par des projets collectifs et des temps de cohésion, favorisent la vie en groupe et la solidarité. Des actions et des projets (voyages d'études...) permettent une ouverture au monde et aux autres. ■

ENSEIGNEMENT AGRICOLE : APPRENDRE DANS LA GRANDE RÉGION

DOSSIER